



EL AYUNTAMIENTO PROCEDE AL VALLADO DE TODAS LAS PARCELAS MUNICIPALES DEL YACIMIENTO DEL SEMINARIO

Quedarán identificadas como 'Zona Arqueológica de Huelva' prohibiéndose el paso sin autorización expresa

El Ayuntamiento de Huelva ha iniciado hoy, bajo la supervisión de la arqueóloga municipal, las labores destinadas a la señalización y vallado de todas las parcelas municipales incluidas en el yacimiento del Plan Parcial 8 del Seminario. La actuación se lleva a cabo tras informar a la Delegación Provincial de la Consejería de Cultura, como responsable de la tutela del Patrimonio Histórico Andaluz.

Las obras, que cuentan con un plazo de ejecución de un mes, consisten en el vallado con malla de simple torsión de las nueve parcelas incluidas en el Patrimonio Municipal de Suelo. De esta forma, toda la superficie de responsabilidad municipal queda cercada con esta actuación. Para garantizar la protección de los terrenos, los postes irán anclados al acerado, cubriendo un perímetro de 2,5 kilómetros con vallas de 2 metros de altura y pilotes de refuerzo cada tres metros. El proyecto incluye además la instalación de cuatro puertas de acceso que permitan la entrada de técnicos para futuras labores de investigación o mantenimiento.

Para la señalización, se instalarán 16 carteles informativos en los que solicita 'Precaución' por tratarse de un yacimiento incluido en la Zona Arqueológica de Huelva y prohíben el paso sin autorización expresa.

Asimismo, la cartelería donde se identifica la propiedad municipal de las parcelas, se ilustra con el logotipo reconocido por la Consejería de Cultura en su cartelería oficial, que representa uno de los ídolos encontrados en los terrenos. Una imagen que se ha popularizado para reivindicar un acontecimiento tanto para la comunidad científica, como para la ciudad de Huelva, por los hallazgos documentados de la secuencia histórica más larga y completa jamás obtenida en Huelva, que abarca desde el Neolítico Final, IV Milenio antes de Cristo, hasta la época contemporánea.

Huelva, 16 de mayo de 2016